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会 議 録 

会議の名称   平成３０年 第８回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   平成３０年６月１８日（月）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時５０分 閉会  

開催場所   白岡市立篠津小学校 閲覧室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 清 水 律 子  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美佐江 

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

学び支援課長     阿 部 千鶴子 

いきいき教育課長   黒 須 靖 之  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員   佐山 千鶴子  石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

    

長島教育長  

 

 

 

１ 開会 

平成３０年第８回白岡市教育委員会定例会への出席に対し  

謝意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため平成３０年第８回  

白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により清水律子

委員及び牛田文子委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１の区域外就学について２件は、個

人に関する情報が含まれるため、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分

の２以上の委員の同意により非公開となったため、傍聴人に

一時退席を求めた。  

 

 （傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石  

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき省略）  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

B 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

D 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

D 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

ほかに質疑等を求めたが質疑等がなかったため、委任事務

等報告事項の１について報告済みとした。  

 

（傍聴人入室）  

 

委任事務等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、石  

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

 報告第２ 白岡市学校評議員の委嘱について  

       別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

篠津小学校は、５名のうち４名が新規の方だが任期の満了

なのか。  

 

そのとおりである。なお、任期は３年までとなっている。  

 

 

学校評議員については、学校運営の諸意見を述べていただ

いているが、どのように活かされているのか。  

 

毎学期、年３回程度の学校評議員会を各学校で開催してい

る。その中で学校経営に対して、新規の意見は貴重なものと

感じている。特に、地域の人材の活用などメリットの高い意

見をいただき活用している。  

 

学校評議員をやっていた方が辞めた後に、再度やっていた

だくこともあるのか。  

 

二度目、三度目の方もいる。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

B 委員  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

再度やっていただくことや、小学校や中学校の枠を超えて  

学校評議員さんをやっていただいていることもある。  

 教育委員会としてもアドバイスできるようにリストなどを

作っておければいいと考える。  

 

 長年の委嘱の記録があるので、有益な情報を学校に情報提

供していきたい。  

 

 教育委員の中で、学校評議員の経験があれば意見をいただ

きたい。  

 

 ＰＴＡの立場から意見を求められて学校評議員になった

が、学校の詳しい説明を聞くことができたのは、自分にとっ

てプラスであった。どのような目標を立てて子供達にどのよ

うな指導をしているのか、学校はどのような状況なのか直接

校長先生などから聞く機会が得られる。地域に住んでいるだ

けでは聞くことができない貴重な時間であり、とても有意義

な時間を過ごすことができた。 

 

 地域あっての学校だと思う。教育委員会としては、校長先

生や管理職の先生を通して先生方に学校のあり方を伝えられ

ればいいと思う。 

教育委員さん方は、運動会や卒業式など色々な機会に学校

を訪れる機会があると思うので、先生方にそのような話をし

ていただきたい。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の２について報告済みとした。 

 

  委任事務等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、石  

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

長島教育長  

 

 

B 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

D 委員  

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

篠塚生涯学習部長 

 

 

阿部学び支援課長 

 

報告第３ 専決処分の報告（白岡市いじめ防止対策推進委

員会委員の委嘱について）について  

      別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の３について委員からの質疑等を求め

た。  

 

選ばれた委員の皆さんは、いじめに関する研修や学習機会、

事例などを勉強することはできるのか。  

 

医師や弁護士などいじめの重大事案が発生した時に、様々

な角度からご意見をいただける方と考えている。会議の時に

は、いじめの実態などお知らせして状況を確認していただい

ている。  

 

元教員やスクールカウンセラー、さわやか相談員などもメ

ンバーに入ることで、より良い意見が出されると思う。可能

であればそのような方々も検討願いたい。  

 

臨床心理士さんやスクールソーシャルワーカーについて

は、現在も直接関わっている。現場で相談業務をやられてい

る方についても今後検討してまいりたい。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の３について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の４について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の４について概要説明を行った後、阿

部学び支援課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第４ 白岡市社会教育委員の委嘱について  

     別添資料に基づき報告を行った。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

篠塚生涯学習部長 

 

 

阿部学び支援課長 

 

 

 

長島教育長  

 

 

A 委員  

 

 

阿部学び支援課長 

 

 

 

 

 

A 委員  

 

 

長島教育長  

委任事務等報告事項の４について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし）  

 

 質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

４について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の５について事務局に報告を求めた。  

 

 委任事務等報告事項の５について概要説明を行った後、阿

部学び支援課長に詳細説明を委ねた。 

 

報告第５ 白岡市生涯学習センター運営協議会委員の委嘱

について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の５について委員からの質疑等を求め

た。  

 

委員の中で、篠津小学校教員、南中学校生徒、白岡中学校

生徒は、２年の任期の後はまた違う学校に変わるのか。  

 

篠津小学校教員については、学校を通じて推薦された方で

あるので、任期の途中で異動等があった場合は、ほかの先生

を推薦いただくことになる。また、南中学校と白岡中学校の

生徒さんにおかれましては、２年間の任期ということで１年

生のお子さんを推薦いただいている。  

 

こういう施設を利用する若い生徒さんが委員に入ること

は、望ましいことだと思う。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

長島教育長  

 

篠塚生涯学習部長 

 

 

阿部学び支援課長 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

河野学校教育部長 

石﨑参事兼教育指

導課長  

阿部学び支援課長 

 

長島教育長  

 

 

D 委員  

 

 

河野学校教育部長 

事項の５について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の６について事務局に報告を求めた。  

 

 委任事務等報告事項の６について概要説明を行った後、阿

部学び支援課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第６ 専決処分の報告（財産の取得の変更）について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の６について委員からの質疑等を求め

た。  

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

６について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の７について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の７について概要説明を行った後、順

次担当課長に詳細説明を委ねた。 

 

報告第７ 専決処分の報告（補正予算）について  

     別添資料に基づき報告を行った。 

 

 

 

委任事務等報告事項の７について委員からの質疑等を求め

た。  

 

篠津中学校の改修工事については、夏休みに実施していく

とのことであるが、具体的にはどのような内容なのか。  

 

 篠津中学校については、校舎により一部改修工事を実施し  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C 委員  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

 

 

A 委員  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

A 委員  

 

 

河野学校教育部長 

た校舎もある。昇降口のある校舎については、耐震補強工事

をやっているがその他の改修については行っていない。  

そのため、外壁等を打診して確認したところ、かなり剥離

が進んでいる状況であった。現在、設計会社で詳細設計を行

っているが、実際に壁を叩いて剥離が進んでいるところとい

ないところを確認して、剥離があまり進んでいないところに

ついては、穴を開けて補修材を注入し剥離を止め、剥離が進

んでいるところは、外壁を剥がしてやり直すことを設計の中

で、確認している。 

補正予算に計上した額については、全体的な改修を行った

場合の金額であるため、より精査をして工事を進めていきた

い。 

  

 今回は、篠津中学校であったが、ほかの小中学校の点検は

するのか。 

 

 日ごろ、手の届く所や目視で確認できるところは状況を把

握するようにしている。今回の剥落を受けて、ほかの学校に

ついても一斉に確認を行ったところである。 

 一部剥離の疑いのある場所は確認したが、大規模に剥離が

進んでいるところはないものと思われる。 

 確認した場所については、早急に対応したいと考えている。 

 

 東小学校に通級指導教室設置するとのことであるが、空き

教室を利用して設置するのか。 

 

 空いている教室を１階に移して通級指導教室として、対応

するものである。 

 

 現在設置されている西小学校だけでは、定員が足りなくな

ってしまうということなのか。  

  

 通級指導教室は、１対１の対応のため一人の先生で対応で  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

河野学校教育部長 

篠塚生涯学習部長 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

阿部学び支援課長 

黒須いきいき教育

課長  

長島教育長  

きる人数が限られてしまい西小学校だけでは、対応が難しく

なったため、地域のバランスを考えて白岡東小学校に設置す

るものである。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の２について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の８について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の８について概要説明等を行った。  

報告第８ 白岡市学校給食委員会委員の委嘱について  

     別添資料に基づき報告を行った。  

 

 委任事務等報告事項の８について委員からの質疑等を求め

た。  

  

 質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

８について報告済みとした。  

 

４ 日程第３ その他の事項  

その他の事項について事務局に報告を求めた。  

 

（１）６月定例議会一般質問の答弁報告について  

 

（２）小学校の校庭における放射線量測定結果について  

（３）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

（４）小学校プールにおける放射性物質検査結果について  

（５）平成３０年度公立小・中学校（校長・教頭）候補者選  

  考志願等の状況について  

（６）５月の教育委員会諸事業報告について  

 

 

 ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  ５ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


